


50% Einzahlungsbonus Geschäftsbedingungen

A. Einführung

1. PU Prime ist der Handelsname von PU Prime Limited (das "Unternehmen", "wir",
"uns", "unser" oder "uns selbst" je nach Kontext) und ist von der
Finanzdienstleistungsbehörde der Seychellen unter der Nummer SD050 autorisiert
und reguliert. Das Unternehmen ist in den Seychellen registriert und befindet sich in
der CT House, Office 1A, Providence, Mahe, Seychellen.

2. Die "Bedingungen für den 50% Einzahlungsbonus" sind ein integraler Bestandteil
der "PU Prime Geschäftsbedingungen" und die hier festgelegten Bestimmungen
gelten als Anhang zu den "PU Prime Geschäftsbedingungen" und sollten in
Verbindung damit gelesen werden.

B. Bedingungen für die Teilnahmeberechtigung

1. Vorbehaltlich und ohne Beeinträchtigung aller anderen Geschäftsbedingungen steht
das Angebot den Kunden von PU Prime zur Verfügung, die die in den nachfolgenden
Abschnitten festgelegten Kriterien für das Angebot erfüllt haben („berechtigte
Kunden“).

2. Der "50% Einzahlungsbonus" kann von PU Prime von Zeit zu Zeit angeboten werden,
um Kunden, die echte Handelskonten (nicht Demo) bei PU Prime eröffnen, in Fällen
anzubieten, in denen solche Kunden über bestimmte Websites und/oder soziale
Netzwerke im Rahmen bestimmter spezifischer Aktionen und/oder Umfragen, die
PU Prime von Zeit zu Zeit auf solchen spezifischen Websites und/oder sozialen
Netzwerken durchführt, an PU Prime vermittelt werden.

3. PU Prime bietet nach eigenem Ermessen den "50% Einzahlungsbonus" für jeden
Kunden aus beliebigen Ländern/Regionen an, solange PU Prime es für angemessen
hält und solange PU Prime es anbietet.

4. Nur Personen, die gemäß den geltenden Gesetzen ihres Wohnsitzlandes
rechtsverbindliche Verträge abschließen dürfen, können am "50%
Einzahlungsbonus" teilnehmen. Unbeschadet dessen ist die Teilnahme am "50%
Einzahlungsbonus" für Personen unter 18 Jahren oder anderweitig minderjährig in
ihrem Wohnsitzland nicht gestattet ("Minderjährige"). Wenn Sie minderjährig sind,
können Sie nicht am "50% Einzahlungsbonus" teilnehmen.
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5. Die Beteiligung von "Vermittlern/Verwandten" am "50% Einzahlungsbonus" ist
verboten. Wenn die Registrierungs- und/oder Handelsdaten eines Teilnehmers am
"50% Einzahlungsbonus" mit den Registrierungs- und/oder Handelsinformationen,
einschließlich, aber nicht beschränkt auf die IP-Adresse, eines anderen Teilnehmers
am "50% Einzahlungsbonus" übereinstimmen, behält sich PU Prime das Recht vor,
dies als Grund für eine sofortige Disqualifikation anzusehen. Im Sinne dieser
Allgemeinen Geschäftsbedingungen bezieht sich der Begriff "Vermittler/Verwandte",
sofern der Zusammenhang nichts anderes erfordert, auf jede Person oder
Einrichtung, die eine Beziehung zu einem Teilnehmer am "50% Einzahlungsbonus"
hat, einschließlich, aber nicht beschränkt auf:

a) Familienmitglieder wie Brüder, Schwestern, Ehepartner, Vorfahren, direkte
Nachkommen und seitliche Nachkommen;

b) Person oder Einrichtung, die von einem Teilnehmer in der "50%
Einzahlungsbonus" direkt oder indirekt über einen oder mehrere
Zwischenhändler kontrolliert wird oder die direkt oder indirekt über einen
oder mehrere Zwischenhändler von einem Teilnehmer in der "50%
Einzahlungsbonus" kontrolliert wird oder mit diesem eine gemeinsame
Kontrolle ausübt; für die Zwecke dieser Definition bedeutet der Begriff
"Kontrolle" (einschließlich der korrespondierenden Bedeutung der Begriffe
"kontrolliert von" und "unter gemeinsamer Kontrolle mit"), bezogen auf einen
Teilnehmer in der "50% Einzahlungsbonus", den Besitz, direkt oder indirekt
über einen oder mehrere Zwischenhändler, der Macht, die Geschäftspolitik
einer solchen Person oder Einrichtung zu lenken oder zu beeinflussen, sei es
durch den Besitz von Stimmrechten oder anderweitig.

6. Ebenso ist es Personen, die in irgendeiner Weise mit PU Prime und/oder den
spezifischen Websites und/oder sozialen Netzwerken verbunden sind, auf denen PU
Prime von Zeit zu Zeit bestimmte spezifische Aktionen, Wettbewerbe und/oder
Umfragen durchführt, bei denen der Zugang zum "50% Einzahlungsbonus"
angeboten wird, nicht gestattet, an dem Angebot teilzunehmen.

C. Spezifische Bedingungen für den "50% Einzahlungsbonus"

1. Zugelassene Kunden (sowohl neue als auch bestehende Kunden), die die hier
festgelegten Kriterien erfüllen, können Kreditboni oder auch als Handelskredit
bezeichnete Guthaben in Höhe von erhalten:

a) 50% auf den Betrag ihrer ersten Einzahlung, bis zu 1.000 USD (oder dem
entsprechenden Betrag in einer anderen Währung), der auf ihr echtes (nicht
Demo-) Konto bei PU Prime eingezahlt wird. Die maximale Höhe des
Gutschriftbonus, der einem bestimmten berechtigten Kunden bei seiner
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ersten Einzahlung gewährt wird, ist auf maximal 500 USD (oder den
entsprechenden Betrag in einer anderen Währung) begrenzt.

b) 20% auf den Betrag ihrer anschließenden Einzahlung, die in ihrem echten
(nicht Demo-) Konto bei PU Prime erfolgt, vorausgesetzt, dass der maximale
Betrag eines solchen Gutschriftsbonus für einen bestimmten berechtigten
Kunden auf maximal 9.500 USD (oder den entsprechenden Betrag in einer
anderen Währung) begrenzt ist.

c) Die Gesamtsumme des Kreditbonus(es), die im Rahmen dieser Aktion
angesammelt werden kann, ist auf 10.000 USD in Kredit (oder dem
entsprechenden Währungsäquivalent) pro teilnahmeberechtigtem Kunden
festgelegt.

Tabelle mit einem Beispiel für den "50% Einzahlungsbonus":

Ihr
Einzahlungsbetrag

Kreditbonus
angewendet

Ihr Kreditbonus Handelsbilanz

50 $ 50% auf 50 $ 25 $ 75 $
1.000 $ 50% auf 1.000 $ 500 $ 1.500 $

2.000 $
50% auf 1.000 $
+20% auf 1.000 $ 500 $ + 200 $ = 700 $ 2.700 $

5.000 $
50% auf 1.000 $
+20% auf 4.000 $ 500 $ + 800 $ = 1.300 $ 6.300 $

10.000 $
50% auf 1.000 $
+20% auf 9.000 $ 500 $ + 1.800 $ = 2.300 $ 12.300 $

20.000 $
50% auf 1.000 $
+20% auf 19.000 $ 500 $+ 3.800 $ = 4.300 $ 24.300 $

48.500 $
50% auf 1.000 $ +
20% auf 47.500 $ 500 $ + 9.500 $ = 10.000 $ 58.500 $

(Bitte beachten Sie, dass die oben genannten Währungen auf US-Dollar
(oder den entsprechenden Betrag in der jeweiligen Währung) basieren,
wobei der Wechselkurs für den US-Dollar gegenüber dem Hongkong-Dollar
1:8 beträgt und für den US-Dollar gegenüber dem japanischen Yen 1:100.
Der Wechselkurs für den US-Dollar gegenüber dem EUR, GBP, CAD, AUD,
SGD, NZD beträgt 1:1.)

d) Berechtigte Kunden können diese Aktion auf der Seite "50%
Einzahlungsbonus" in ihrem Kundenportal aktivieren.

e) Aktivierungszeitraum der Aktion: Ab dem 10. Mai 2023.
Diese Promotion ist ab dem 10. Mai 2023 gültig. Nur neue Einzahlungen nach
diesem Datum werden für die Berechnung des Gutschriftbonus
berücksichtigt, der dem Konto des Kunden gutgeschrieben wird.
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f) Angesammelter Gutschriftsbonus (e) im Rahmen dieser Aktion sind gültig
und können ab dem 10. Mai 2023 zur Unterstützung des Kontomargins des
Kunden verwendet werden.
Berechtigte Kunden können ihren Kreditbonus nutzen, um ihren Margin
während der Aktion zu erhöhen. Bei Verlusten in dem Handelskonto des
Kunden wird zuerst der Hauptbetrag verloren und anschließend der
Kreditbonus.

g) Der Aktionskredit-Handelszeitraum dauert 365 Tage und beginnt am Tag, an
dem der Kunde die Aktion erfolgreich aktiviert.
Alle Kunden können nur einmal an dieser Aktion teilnehmen und nach
dem Ablauf der Aktion nicht erneut daran teilnehmen können.

h) Wenn die Promotion abläuft, setzt PU Prime alle noch nicht eingelösten
Guthabenboni (en) aus dieser Promotion auf Null zurück, ohne die Kunden
weiter zu benachrichtigen. Daher sollten die Kunden sicherstellen, dass sie
genügend Margin auf ihrem Konto haben, um zu verhindern, dass die Trades
liquidiert werden. Es wird weiterhin anerkannt, dass das Unternehmen nicht
für geschlossene Positionen/verlorene Trades/Verluste von Gewinnen oder
angehäuften Gewinnen und/oder für die Folgen verantwortlich gemacht wird,
die sich auf das/die Handelskonto(s) auswirken können.

i) Wenn Kredit>0, Eigenkapital<Kredit, generiert der Kredithandel keine
IB-Provision. Dieses Angebot kann nicht in Verbindung mit einem anderen
Angebot verwendet werden, bevor der Bonus entfernt wird.

j) Wenn das Handelskonto des Kunden geschlossen oder ausgesetzt wird, kann
PU Prime nach eigenem Ermessen den "Credit Bonus", der seinem Konto
gutgeschrieben wurde, zusammen mit allen Gewinnen aus dem "Credit
Bonus" stornieren.

k) PU Prime haftet nicht für Kosten, Ausgaben oder Schäden, die infolge der
Neuausrichtung oder Anpassung des Kundenkontos gemäß diesen
Geschäftsbedingungen entstehen können, einschließlich, aber nicht
beschränkt auf Verluste, die auf automatisch geschlossene offene Positionen
zurückzuführen sind.

D. Allgemeine Geschäftsbedingungen

1. Aktionsbereich: Mit Ausnahme des chinesischen Festlandes, Vietnams, Malaysias,
Indonesiens, Indiens, Pakistans, Sri Lankas, Bangladeschs, Madagaskars und/oder
nach Ermessen des Unternehmens.

2. Wenn ein Kunde aus den folgenden Ländern per Kryptowährung oder E-Wallet
einzahlt, erhält er KEINEN Kreditbonus (VAE, Türkei, Thailands).
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3. Kunden unter IBs dürfen teilnehmen. Die eigenen Handelskonten von IBs sind von
der Aktion ausgeschlossen. Kunden unter Affiliates dürfen teilnehmen.
Handelskonten, die über den eigenen Link eines Partners eröffnet wurden, dürfen
nicht an der Aktion teilnehmen.

4. Wenn es unter demselben Namen des Kunden mehrere Handelskonten gibt,
können alle berechtigten Handelskonten an dieser Aktion teilnehmen, und das
System wird die Ein- und Auszahlungen des Kontos zählen, das den Credit-Bonus
erhalten hat. Basierend auf der Kunden-ID können Kunden mit demselben
Kontonamen insgesamt nur maximal 10.000 USD an Kredit (oder dem
Währungsäquivalent) einlösen. (Hinweis: Für diese Aktion können Kunden nur
einmal den "50% Einzahlungsbonus" beantragen, und alle nachfolgenden
Einzahlungen werden nur gemäß dem Verhältnis von 20% berechnet).

5. Nur eine neue Einzahlung während der Aktion kann für den Kreditbonus in Frage
kommen. Eine neue Einzahlung beinhaltet keine Geldüberweisung zwischen den
Konten mit demselben Namen (interne Überweisung) und keine Geldüberweisung
vom Provisionskonto.

6. Interne Überweisungen zwischen Handelskonten, die den "50% Einzahlungsbonus"
eingelöst haben, sind nicht gestattet.

7. Der "50% Einzahlungsbonus" steht NUR für Standard Account, Islamic Standard
Account, Prime Account, Islamic Prime Account zur Verfügung.

8. Der "50% Einzahlungsbonus" gilt für alle Kunden, die bei PU Prime ein echtes (nicht
Demo-) Konto gemäß den hier festgelegten Regeln eröffnen, und gewährte
Gutschriften können ausschließlich für Handelszwecke verwendet werden.
*Generierte Gewinne können jederzeit abgehoben werden. Bei einer Auszahlung
von Geldern wird jedoch der entsprechende Teil Ihres Gutschriftsbetrags
abgezogen. Auch die Übertragung von Geldern zwischen Ihren MT4-Handelskonten
gilt als Auszahlung.
* Solange der Kunde einen Auszahlungsantrag stellt, wird der Kreditbonus
gemäß der Systemlogik abgezogen, unabhängig davon, ob die Auszahlung
erfolgreich ist oder nicht.

9. Credit Bonus kann nicht (i) an eine andere Person übertragen werden; (ii) auf ein
anderes Konto des berechtigten Kunden übertragen werden; oder (iii) gegen andere
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Finanzdienstleistungen oder Vorteile eingetauscht werden, die von PU Prime
angeboten werden.

10. Wenn das Kontoguthaben des Kunden geringer ist als das Handelskredit auf Ihrem
Konto, kann der verbleibende Kredit nach eigenem Ermessen abgehoben werden,
was wiederum zu einem Zwangsausstieg aller offenen Positionen auf Ihrem Konto
führen kann.

11. Der PU Prime behält sich das Recht vor, nach eigenem Ermessen:
i. die Registrierung eines Teilnehmers für den "50% Einzahlungsbonus"

abzulehnen;
ii. disqualifizieren jeden Teilnehmer des "50% Einzahlungsbonus", der diese

Bedingungen verfälscht oder verletzt und/oder gegen eine der "PU Prime
Geschäftsbedingungen" verstößt, die auf der Website von PU Prime
festgelegt sind.

12. PU Prime behält sich das Recht vor, nach eigenem Ermessen das Angebot des "50%
Einzahlungsbonus" für jeden seiner Kunden einzustellen, ohne die Gründe erklären
zu müssen. Solche Kunden werden per E-Mail informiert.

13. PU Prime behält sich das Recht vor, den "50% Einzahlungsbonus" oder einen Aspekt
davon jederzeit zu ändern, zu ergänzen oder zu beenden, ohne jemanden dafür
entschädigen zu müssen. Kunden werden vor solchen Änderungen rechtzeitig
benachrichtigt. Bitte beachten Sie, dass die Teilnahme am "50% Einzahlungsbonus"
die Akzeptanz und Zustimmung zu solchen Änderungen, Ergänzungen und/oder
Änderungen bedeutet.

14. Jeder Hinweis oder Verdacht, nach dem alleinigen Ermessen von PU Prime, auf jede
Form von Arbitrage (einschließlich, aber nicht beschränkt auf risikofreien Gewinn),
Missbrauch (einschließlich, aber nicht beschränkt auf Handelsaktivitäten des
Teilnehmers, die darauf hinweisen, dass der Teilnehmer ausschließlich darauf
abzielt, finanziell von dem Kreditbonus zu profitieren, ohne wirklich am Handel an
den Märkten interessiert zu sein und/oder Marktrisiken einzugehen), Betrug,
Manipulation, Cashback-Arbitrage in Verbindung mit einem Kreditbonus oder jede
andere Form von betrügerischer oder betrügerischer Tätigkeit, werden alle zuvor
gutgeschriebenen Kreditboni der Echtgeldhandelskonten des teilnahmeberechtigten
Kunden mit PU Prime und/oder alle Transaktionen, die darin durchgeführt wurden,
sowie erzielte Gewinne oder Verluste für nichtig erklären. In diesen Fällen behält
sich PU Prime das Recht vor, nach eigenem Ermessen alle derartigen
Echtgeldhandelskonten des teilnahmeberechtigten Kunden mit PU Prime
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vorübergehend oder dauerhaft zu schließen/suspendieren, alle Aufträge zu
stornieren und alle Gewinne des Teilnehmers zu annullieren. In diesen Fällen haftet
PU Prime nicht für die Folgen der Stornierung des Kreditbonus, einschließlich, aber
nicht beschränkt auf die Schließung von Aufträgen durch Stop Out.

15. Falls ein Handelskonto inaktiv wird, werden alle zuvor vergebenen Kreditboni sofort
von dem entsprechenden Echtgeldkonto des berechtigten Kunden bei PU Prime
abgezogen.

16. Die Teilnahme am "50% Einzahlungsbonus" gilt als Akzeptanz dieser Allgemeinen
Geschäftsbedingungen sowie der PU Prime Allgemeinen Geschäftsbedingungen, die
auf der Website von PU Prime festgelegt sind.

17. Der "50% Einzahlungsbonus" ist nur für einen begrenzten Zeitraum verfügbar, wie in
den Regeln der spezifischen Promotion und/oder Umfrage angegeben, zu der der
"50% Einzahlungsbonus" gehört.

18. Bei Verdacht auf Sperr- oder Absicherungspositionen behält sich PU Prime das Recht
vor, die Ausgabe von Prämien zu verweigern oder die ausgeschütteten Prämien
zurückzufordern.

19. Wenn diese Geschäftsbedingungen für den "50% Einzahlungsbonus" in eine andere
Sprache als Englisch übersetzt werden, hat die englische Version Vorrang im Falle
einer unvereinbaren Auslegung.

20. Dieses Angebot kann nicht in Verbindung mit anderen Angeboten genutzt werden.

E. Risikohinweis

1. Der Handel mit Derivaten und Devisen birgt ein hohes Risiko für Ihr Kapital und
sollte nur mit Geld gehandelt werden, das Sie sich leisten können zu verlieren.
Stellen Sie sicher, dass Sie die Dokumente auf unserer Seite mit den rechtlichen
Unterlagen lesen und unabhängigen Rat einholen, um die Risiken vollständig zu
verstehen, bevor Sie sich zum Handel entscheiden. Diese Werbeaktion wurde ohne
Berücksichtigung Ihrer Ziele, finanziellen Situation oder Bedürfnisse erstellt.





50% Deposit Bonus Terms and Conditions

A. Introduction

1. PU Prime is the commercial name of PU Prime Limited (the “Company”, “us”, “we”,
“our”, “ours” or ”ourselves” as appropriate) and is authorised and regulated by the
Financial Services Authority of Seychelles under number SD050. The Company
registered in Seychelles and located at CT House, Office 1A, Providence, Mahe,
Seychelles.

2. The “50% Deposit Bonus Terms and Conditions” is an integral part of the “PU Prime
Terms and Conditions” and provisions set herein are considered as an annex of all
“PU Prime Terms and Conditions” and they should be read in conjunction.

B. Conditions of Eligibility

1. Subject to, and without prejudice to, all other Terms and Conditions, the offer is
available to PU Prime’s Clients who have satisfied the Eligibility Criteria for the offer
(“Eligible Clients”) as set out in the sections following hereinafter.

2. The “50% Deposit Bonus” may be offered by PU Prime from time to time to clients
who open real trading accounts (meaning not demo) with PU Prime, in cases where
such clients are referred to PU Prime via specific websites and/or social network
sites in the context of certain specific promotions, and/or surveys that PU Prime may
be running from time to time on such specific websites and/or social network sites.

3. PU Prime, at its absolute discretion, offers the “50% Deposit Bonus” to any Client(s)
from any countries/regions, as it deems appropriate and for as long as PU Prime
deems to provide it.

4. Only persons who can form legally binding contracts under the laws applicable in
their country of residence may participate in the “50% Deposit Bonus”. Without
limiting the foregoing, participation in the “50% Deposit Bonus” is not allowed for
persons under the age of 18 or otherwise under legal age in their country of
residence (“Minors”). If you are a minor, you cannot participate in the “50% Deposit
Bonus”.

5. Participation of “Intermediaries/Related Parties” in the “50% Deposit Bonus” is
prohibited. If the registration and/or trading data of a participant in the “50%
Deposit Bonus” corresponds with the registration and/or trading information,
including but not limited to IP address, of another participant in the “50% Deposit
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Bonus”, PU Prime reserves the right to regard this matching as a reason for
immediate disqualification. For the purposes hereof, the term “Intermediary
(ies)/Related Party (ies)”, when used in these Terms and Conditions, unless the
context otherwise requires, shall mean to include any person or entity bearing a
relationship with any participant in the “50% Deposit Bonus”, including, without
limitation:

a) family members, such as brothers, sisters, spouses, ancestors, lineal
descendants and collateral descendants;

b) person or entity, whom any participant in the “50% Deposit Bonus”, directly
or indirectly through one or more intermediaries, controls, or whom, directly
or indirectly, through one or more intermediaries, is controlled by, or is
under common control with any participant in the “50% Deposit Bonus”; for
purposes of this definition, the term “control” (including, with correlative
meaning, the terms “controlled by” and “under common control with”), as
used with respect to any participant in the “50% Deposit Bonus”, shall mean
the possession, directly or indirectly through one or more intermediaries, of
the power to direct or cause the direction of management policies of such
person or entity, whether through ownership of voting securities or
otherwise.

6. Similarly, persons associated in any manner whatsoever with PU Prime and/or with
the specific websites and/or social network sites on which PU Prime may be running
from time to time certain specific promotions, contests and/or surveys, in the
context of which access to the “50% Deposit Bonus” is offered, are not allowed to
participate in the offer.

C. Specific “50% Deposit Bonus” Terms

1. Eligible Clients (both new and existing clients), who meet the criteria set forth herein
are able to receive credit bonuses or otherwise known as trading credit, equal to:

a) 50% on the amount of their first deposit, up to 1,000 USD (or currency
equivalent) that is made in their real (meaning not demo) account(s) with PU
Prime. The maximum amount of credit bonus awarded to any particular
Eligible Client on their first deposit will be limited to a maximum amount of
500USD (or currency equivalent) in credit.

b) 20% on the amount of their any subsequent deposit that is made in their real
(meaning not demo) account(s) with PU Prime, provided that the maximum
amount of any such credit bonus awarded to any particular Eligible Client will
be limited to amaximum amount of 9,500 USD (or currency equivalent) in credit.
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c) The total amount of credit bonus (es) that may be accumulated during this
promotion is set to 10,000 USD in credit (or currency equivalent), per Eligible
Client.

Table of example of this “50% Deposit Bonus”:

Your
Deposit

Credit Bonus Applied Your Credit Bonus
Trading
Balance

$50 50% on $50 $25 $75
$1,000 50% on $1,000 $500 $1,500
$2,000 50% on $1,000 +20% on $1,000 $500 + $200 = $700 $2,700
$5,000 50% on $1,000 +20% on $4,000 $500 + $800 = $1,300 $6,300
$10,000 50% on $1,000 +20% on $9,000 $500 + $1,800 = $2,300 $12,300
$20,000 50% on $1,000 +20% on $19,000 $500 + $3,800 = $4,300 $24,300
$48,500 50% on $1,000 +20% on $47,500 $500 + $9,500 = $10,000 $58,500

(Note: The above currencies are based on U.S. dollars (or currency
equivalent), except that the exchange rate is calculated at 1:8 for U.S. dollar
vs. Hong Kong dollar, and 1:100 for U.S. dollar vs. Japanese Yen. And 1:1 for
U.S. dollar vs. EUR, GBP, CAD, AUD, SGD, NZD.)

d) Eligible Clients can activate this promotion on the “50% Deposit Bonus” page
within their client portal.

e) Promotion activate period: From 10th May 2023.
This promotion is valid from 10th May 2023. Only new deposits after this date
will be counted towards the calculation of the credit bonus (es) credited to
client’s account.

f) Accumulated credit bonus (es) under this promotion is valid and may be used
to support client’s account margin from 10th May 2023
Eligible Clients may use their credit bonus in order to increase their margin
during the promotion, when there is a loss in client’s trading account, client
will lose the principal part first, and then lose the credit bonus part.

g) The promotional credit trading period lasts 365 days, starting from the day
the client successfully activates the promotion.
All clients can only participate in this promotion once, not be able to
participate again in the promotion after the promotion expires.

h) When the promotion expires, PU Prime will reset any remaining credit bonus
(es) redeemed under this promotion to Zero without further notification to
the clients therefore clients should make sure they have enough margin in
their account to prevent the trades from getting liquidated. If is further
acknowledged that the Company shall not be held responsible for any closed
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positions/loss trades/loss of profits or accrued profits and/or for any
consequences shall rest may cause to the trading account(s).

i) When Credit>0, Equity<Credit, credit trading does not generate any IB
commission. This offer cannot be used in conjunction with any other offer
before the bonus is removed.

j) If clients’ trading account is closed or suspended, PU Prime may cancel at its
discretion the “Credit Bonus” posted to their account, along with any profits
made from the “Credit Bonus”.

k) PU Prime will not be liable for any costs, expenses or damages which may be
suffered as a result of PU Prime re-setting or adjusting client’s account as
contemplated by these Terms and Conditions, including but not limited to
losses attributable to automatically Closed Out Open Positions.

D. General Terms

1. Promotion area: Except for Mainland China, Vietnam, Malaysia, Indonesia, India,
Pakistan, Sri Lanka, Bangladesh, Madagascar, and/or as per the discretion of the
Company.

2. When a client in the following countries deposits via cryptocurrency or e-wallet, he
will NOT receive the credit bonus (UAE, Turkey, Thailand).

3. Clients under IBs are allowed to participate. IBs’ own trading accounts are ineligible
for the promotion. Clients under Affiliates are allowed to participate. The trading
accounts opened by an Affiliate’s own link are not allowed to participate in the
promotion.

4. If there are multiple trading accounts under the same client’s name, all eligible
trading accounts can participate in this promotion, and the system will count the
deposit and withdrawal of the account that has received the credit bonus. Based on
the client’s ID, clients with the same name account can only redeem maximum of
10,000 USD in credit (or currency equivalent) in total. (Note: For this promotion,
customers can only apply for the “50% Deposit Bonus” once, and all subsequent
deposits are only calculated according to the 20% ratio).

5. Only a new deposit during the promotion can apply for the credit bonus. A new
deposit does not include the funds transfer between the accounts that under the
same name (internal transfer) and the fund transfer from commission account.
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6. Internal transfers are not allowed between the trading accounts that have redeemed
the “50% Deposit Bonus”.

7. The “50% Deposit Bonus” is available ONLY for Standard Account, Islamic Standard
Account, Prime Account, Islamic Prime Account.

8. The “50% Deposit Bonus” applies to all clients who open real (meaning not demo)
account with PU Prime in accordance with the rules set herein and granted credit
bonuses may be used for trading purposes only. *Any profits generated can be
withdrawn at any point in time, however, any withdrawal of funds will result in the
proportional removal of your credit bonus. Transferring funds between your MT4
trading accounts is also considered as withdrawal.
* As long as the client submit a withdrawal application, no matter whether the
withdrawal is successful or not, the credit bonus will be deducted according to
the system logic.

9. Credit Bonus cannot be (i) transferred to any other person; (ii) transferred to
another account held by the Eligible Clients; or (iii) exchanged for other financial
services or benefits provided by PU Prime.

10. If client’s account equity is less than the trading credit on your account, the
remaining credit may be withdrawn at our discretion, which could in turn force a
stop out of all open positions on your account.

11. The PU Prime reserves the right, at its sole discretion:
i. to decline registration of any participant in the “50% Deposit Bonus”; and
ii. disqualify any participant in the “50% Deposit Bonus” who tampers or

breaches these terms and/or any of the “PU Prime Terms and Conditions” set
forth on PU Prime’s website.

12. PU Prime reserves the right, at its reasonable discretion, to discontinue the offering
of this “50% Deposit Bonus” to any of its clients, without having to explain the
reasons. Such clients will be informed via email.

13. PU Prime reserves the right to alter, amend or terminate the “50% Deposit Bonus” or
any aspect of it at any time without having to compensate anyone for that. Prior
notice of such changes will be given to clients. Please note that taking part in the
“50% Deposit Bonus” constitutes acceptance and agreement to abide by any such
alterations, amendments and/or changes.
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14. Any indication or suspicion, in the PU Prime’s sole discretion, of any form of
arbitrage (including but not limited to risk free profiting), abuse (including but not
limited to participant’s trading activity patterns that indicate that the participant
solely aims to benefit financially from the Credit Bonus without being genuinely
interested in trading in the markets and/or taking market risk), fraud, manipulation,
cash-back arbitrage connected to a credit bonus or any other forms of deceitful or
fraudulent activity, will nullify all previously credited credit bonuses of the Eligible
Client’s real trading accounts with PU Prime and/or any and all transactions carried
and/or profits or losses garnered therein. In these circumstances, PU Prime reserves
the right, at its sole discretion to close/suspend (either temporarily or permanently)
all such Eligible Client’s real trading account(s) with PU Prime, cancel all orders and
annul all profits of such participant. In these circumstances, PU Prime shall not be
liable for any consequences of the credit bonus cancelation, including, but not
limited to, order(s) closure by Stop Out.

15. In the event that a trading account becomes Dormant all previously awarded credit
bonus (es) will be immediately withdrawn from the respective Eligible Clients real
account with the PU Prime.

16. Taking part in the “50% Deposit Bonus” constitutes acceptance of these Terms &
Conditions and of the PU Prime Terms and Conditions set forth on the PU Prime’s
website.

17. The “50% Deposit Bonus” is available for a limited period of time only, as indicated in
the rules of engagement of the specific promotion, and/or survey of which the “50%
Deposit Bonus” is mentioned to be a part of.

18. In the event of any suspicion of lock-up or hedging positions, PU Prime reserves the
right to refuse the issuance of rewards, or reclaim the distributed rewards.

19. If these terms and conditions of the “50% Deposit Bonus” is translated into a
language other than English, the English version is superior in the case of an
incompatible interpretation.

20. This offer cannot be used in conjunction with any other offer.

E. Risk Warning

1. Trading derivatives and forex carries a high level of risk to your capital and should
only be traded with money you can afford to lose. Ensure you read the documents
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on our Legal Documents page and seek independent advice, to fully understand the
risks, before deciding to trade. This promotion has been prepared without taking
account of your objectives, financial situation or needs.


